





baik jika sudah diajarkan hal-hal yang baik terutama akhlak terpuji. Karena dalam Islam juga sudah dianjurkan bahwasannya menanamkan akhlak yang terpuji harus dimulai saat masih dini.

Begitu juga dengan penelitian yang akan dilakukan oleh peneliti, peneliti telah memilih SDN Karangbong Gedangan Sidoarjo untuk melakukan penelitian. Alasan peneliti memilih lokasi Sekolah Dasar tersebut karena peneliti ingin mengimplementasikan pendekatan behavioristik untuk meningkatkan akhlak siswa pada mata pelajaran PAI kelas V SDN Karangbong Gedangan Sidoarjo.

Dalam proses pembelajaran sedikit sekali para pendidik melakukan pendekatan-pendekatan yang dianjurkan dalam psikologi. Para pendidik hanya melakukan proses pembelajaran dan penilaian terhadap peserta didik. Sedangkan para siswa sebenarnya juga memerlukan pendekatan tersebut agar mereka juga dapat mengimplementasikan akhlak terpuji tersebut di masyarakat, di sekolah, dikelas, ataupun di rumah.

Berdasarkan latar belakang yang sudah dijelaskan diatas, peneliti bermaksud untuk melakukan penelitian sebagai awal pijakan peneliti dalam menulis skripsi yaitu proposal skripsi yang berjudul **“Implementasi pendekatan behavioristik untuk meningkatkan akhlak siswa pada mata pelajaran PAI kelas V SDN Karangbong Gedangan Sidoarjo”**.





menangani kekerasan orang tua terhadap anaknya berupa kepenasehatan agama dengan terapi behavioristik terhadap klien agar mau merubah tindakan mala daptif menjadi adaptif (sesuai).

Dalam prosesnya peneliti menggunakan beberapa proses, langkah pertama peneliti mulai mengenal kasus serta gejala-gejala yang nampak. Langkah kedua peneliti, langkah untuk menetapkan masalah yang dihadapi oleh klien. Langkah ketiga, yaitu langkah untuk menentukan jenis bantuan atau alternatif pemberi bantuan. Langkah keempat, yaitu langkah untuk menetapkan langkah-langkah pelaksanaan pemberi bantuan kepada diri klien. Serta langkah yang terakhir yaitu konselor telah melakukan pemantauan terhadap perilaku klien kepada anaknya, maka dikatakan bahwa klien mulai menyadari bahwa yang dilakukannya adalah salah.

Dari hasil penelitian tersebut dapat dikatakan bahwa yang dilakukan konselor terhadap klien mengenai kekerasan orangtua terhadap anak dikatakan cukup berhasil dengan prosentase 71,4%.

Dalam skripsi yang kedua dilaksanakan pada tahun 2014 ini, yaitu **“Penerapan Metode role playing dalam meningkatkan hasil belajar akidah akhlak materi akhlak terpuji bagi siswa kelas II MI Bustanul Ulum Bakalan Jombang”**. Dalam skripsi tersebut sama dalam segi sudut pandang mata pelajaran yang akan di teliti, yakni Akidah akhlak. Akan tetapi beda dalam segi sudut pandang penerapan yang digunakan.









Selanjutnya pada halaman daftar isi, sebagai gambaran organisasi keseluruhan isi dalam skripsi, dalam daftar isi dicantumkan judul bab, judul sub bab, yang disertai nomor halaman sesuai dengan tempat unsur itu dalam naskah.

Kemudian dalam halaman daftar tabel, daftar tabel berisi tentang halaman tabel yang ada dalam skripsi. Begitu juga dengan daftar gambar dan daftar lampiran.

Sedangkan dalam bagian inti skripsi yaitu terdiri dari BAB I pendahuluan, BAB II Kajian Pustaka, BAB III Metodologi Penelitian, BAB IV Paparan Data dan Temuan Penelitian, dan BAB V Penutup.

Pada halaman BAB I yaitu berisi PENDAHULUAN meliputi antara lain, latar belakang masalah, dalam bagian ini diuraikan masalah-masalah yang melatarbelakangi topik penelitian beserta sebab-sebab timbulnya untuk mengantarkan pembaca kepada masalah penelitian.

Selanjutnya yaitu rumusan masalah, dalam rumusan masalah diungkapkan pertanyaan-pertanyaan yang akan dicarikan jawabannya.

Selanjutnya yaitu tujuan penelitian, dalam tujuan penelitian diungkapkan sasaran penelitian yang ingin dicapai.

Selanjutnya yaitu kegunaan penelitian, dalam kegunaan penelitian diungkapkan aspek pentingnya penelitian dari segi teoritis dan praktis. Dari segi teoritis, hasil penelitian diharapkan berguna bagi pengembangan

ilmu pengetahuan sesuai dengan disiplin ilmu yang mendasari penelitian. Dari segi praktis, dinyatakan apakah hasil penelitian bermanfaat bagi penerapan suatu ilmu masyarakat atau tidak.

Selanjutnya yaitu penelitian terdahulu, dalam penelitian terdahulu diungkapkan judul yang hampir sama dengan judul skripsi yang ditulis oleh penulis dan diungkapkan juga hasil penelitian atau simpulan dari skripsi yang terdahulu.

Selanjutnya yaitu ruang lingkup dan keterbatasan penelitian, dalam ruang lingkup penelitian diungkapkan aspek variabel yang diteliti, yaitu variabel apa yang menjadi sasaran penelitian. Sedangkan dalam keterbatasan penelitian diungkapkan suatu kondisi tertentu yang tidak dapat dihindari oleh peneliti.

Selanjutnya yaitu definisi istilah atau definisi operasional, dalam definisi istilah atau definisi operasional diungkapkan definisi kata-kata atau istilah-istilah kunci yang berkaitan dengan masalah atau variabel penelitian.

Dan yang terakhir dalam bab I ini yaitu sistematika pembahasan, dalam sistematika pembahasan menguraikan secara rinci isi dalam skripsi dalam bentuk deskriptif.

Pada halaman BAB II yaitu berisi KAJIAN PUSTAKA, dalam kajian pustaka diungkapkan deskripsi teoritis tentang obyek yang diteliti.

Untuk itu deskripsi teori perlu didasarkan pada kajian pustaka yang dilakukan sedalam dan seakurat mungkin.

Pada halaman kajian pustaka berikut yaitu mwnngawali dengan membahas tentang pendekatan behavioristik, pendekatan tersebut di rinci kembali menjadi beberapa poin yaitu antara lain pengertian pendekatan behavioristik, teori pendekatan behavioristik, ciri-ciri pendekatan behavioristik.

Setelah pendekatan behavioristik diuraikan selanjutnya yaitu membahas tentang akhlak sebagai tujuan utama yaitu meningkatkan akhlak siswa. Dalam pembahasan akhlak juga dibagi menjadi beberapa poin, yaitu pengertian akhlak, sumber akhlak, dan ciri-ciri akhlak.

Selanjutnya yaitu membahas tentang mata pelajaran pendidikan agama islam, dalam pembahasan mata pelajaran pendidikan agama islam juga dibagi dalam beberapa poin juga yaitu tentang pengertian pendidikan agama islam dan mata pelajaran pendidikan agama islam.

Pada halaman BAB III yaitu berisi METODOLOGI PENELITIAN. Unsur-unsur pokok dalam bagian ini mencakup : pendekatan dan jenis penelitian, subjek dan objek penelitian, tahap-tahap penelitian, sumber dan jenis data, teknik pengumpulan data, dan teknik analisis data.

Sedangkan pada halaman BAB IV yang berisi PAPARAN DATA dan TEMUAN PENELITIAN. Unsur-unsur pokok dalam bagian ini mencakup : implementasi pendekatan behavioristik yang terdiri dari

langkah pertama, langkah kedua, langkah ketiga, langkah keempat, dan langkah terakhir. Selanjutnya yaitu analisa data yang terdiri dari analisa sebelum di lapangan, analisa proses penerapan pendekatan behavioristik, analisa di lapangan, dan analisa keberhasilan penerapan pendekatan behavioristik.

Dan yang terakhir yaitu pada halaman BAB V yang berisi PENUTUP. Dua hal yang lazim dikemukakan dalam bagian penutup adalah simpulan dan saran.

Bagian akhir skripsi berupa daftar isi dan lampiran. Berkenaan dengan daftar pustaka, peneliti berkewajiban mencantumkan segenap sumber pustaka yang dijadikan sebagai acuan dalam menyusun skripsi.